

Der SV Kirchdorf empfing den Tabellenzweiten aus Breitenbach

# Kirchdorf mit Heimsieg

**Wetterkapriolen, rote Karten und ein „Arbeitssieg“ für Kitz 1b: An diesem Wochenende war wieder alles dabei.**

**Gebietsliga** | Der SV Kirchdorf empfing im Rahmen der 15. Runde den Tabellenzweiten aus Breitenbach. In einer spannenden Partie erwischte Kirchdorf einen Traumstart und ging schon nach zehn gespielten Minuten durch Mika Kogler mit 1:0 in Führung. Kurz vor der Pause gelang den Gästen der Ausgleich zum 1:1. Nach dem Seitenwechsel hatte es die Partie dann in sich. Zunächst zog die Heimelf durch Norbert Mitterer und Sebastian Almberger auf 3:1 davon, ehe wiederum Kilian Zierhofer den Anschluss auf 3:2 erzielen konnte.

Die Schlussphase wurde dann hektisch - mit zwei Platzverweisen auf Seiten der Heimelf. Die Gastgeber brachten dann aber am Ende die knappe Führung über die Ziellinie und feierten wichtige drei Punkte im Aufstiegskampf. Die SPG Hopfgarten/Itter empfing im ersten Heimspiel den FC Vomp.

Vor rund 220 Zuschauern entwickelte sich eine ausge-

glichene erste Halbzeit, wo es mit einem 1:1 in die Pause ging. Nach dem Seitenwechsel übernahmen dann die Hausherren das Kommando und gingen durch Manuel Ost und Thomas Wechselberger mit 3:1 in Führung. Die Gäste aus Vomp erzielten in der Nachspielzeit noch den Anschluss zum 3:2, doch am Ende feierte Hopfgarten einen verdienten Heimsieg. Die zweite Niederlage gab es für Pillerseetal in Langkampfen, die mit einem 2:1 die Heimreise antreten mussten.

Der Brixentalkracher zwischen dem SC Kirchberg und dem SV Westendorf wurde zwar ordnungsgemäß angepiffen, doch wegen zu starken Schneefalls schon in der 30. Spielminute bei einem Spielstand von 0:1 abgebrochen.

## Kitz 1b gewinnt irres Spiel

**Bezirksliga** | Ein irres Spiel konnten die rund 100 Zuschauer am Kunstrasen in Kitzbühel zwischen der 1b und dem SV Niederndorf verfolgen. Nicht nur der starke Schneefall, sondern auch die Protagonisten auf dem Feld sorgten für Spannung. Nach einer 2:0 Führung für die 1b drehten die



Kitzbühel 1b bejubelt hier den Siegtreffer zum 4:3 durch Marcel Holaus (rechts).

Gäste aus Niederndorf das Spiel in ein 2:3, ehe eine Viertelstunde vor Spielende der FC Kitz noch den Siegtreffer zum 4:3 erzielen konnte.

Co-Trainer Georg Ritter meinte nach der Begegnung:

„Die Chancenauswertung in den ersten 45 Minuten war sehr gut - aus der sicheren 2:0 Pausenführung wurde jedoch innerhalb von 20 Minuten ein 2:3

Rückstand. Wir haben uns aber zurückgekämpft, konnten ausgleichen und schließlich noch das 4:3 erzielen. Es war ein Arbeitssieg, der uns drei wichtige Punkte bescherte“. Die Partie zwischen dem FC Kössen und Ried/Kaltenbach wurde wegen des Schneefalls auf 5. April verschoben.

## Kein Tor zwischen Ellmau und Going

**Erste Klasse** | Derby-Time hieß es in der Ersten Klasse. Es standen die beiden Partien zwischen Ellmau und Going und Reith vs. Hochfilzen auf dem Programm. Im Nachbarschaftsduell zwischen Ellmau und Going gab es ein mageres torloses Unentschieden. Äußerst spannend verliefen die ersten 45 Minuten zwischen dem FC Reith und dem FC Hochfilzen. Die Partie konnte trotz des starken Schneefalls beginnen, wurde aber mit Stand 2:2 in der Halbzeit abgebrochen.

## Siebter Saisonsieg für Westendorf 1b

**Zweite Klasse** | Westendorfs 1b feierte den siebten Saisonsieg und bleibt weiter im Aufstiegsrennen.

Stefan Adelsberger



Norbert Mitterer (Kirchdorf) mit dem Tor zur 2:1 Führung.  
Fotos: Stefan Adelsberger



Stefan Baumann (SPG Hopfgarten/Itter) mit dem Führungstreffer für sein Team.